



México – Estados Unidos de un Vistazo

Reducción del Consumo de Drogas en E.U.

Junio 2009

El consumo general de drogas ilícitas entre los adolescentes de 12 a 17 años de edad ha llegado al punto más bajo en los últimos 6 años, de acuerdo con la Encuesta Nacional sobre Salud y Consumo de Drogas de 2007, el mayor y más completo estudio del consumo de drogas en Estados Unidos.

De acuerdo con el mismo estudio, aproximadamente 30.3 millones de estadounidenses de 12 años en adelante han probado drogas ilegales aparte de la marihuana por lo menos una vez en sus vidas – esto es 10% de la población de E.U.

En 2007 había un estimado de 529,000 consumidores de metamfetaminas de 12 años de edad o mayores.

Casi el 90% de la cocaína disponible en E.U. ingresa por su frontera con México.

Estados Unidos reconoce la importancia de prevenir el consumo de drogas y tratar a los adictos, además de luchar contra las actividades criminales relacionadas. Se puede encontrar más información en: www.whitehousedrugpolicy.gov/

Nuestra Estrategia Nacional de Control de Drogas consta de tres elementos:

- Detener el consumo antes de que comience
- Intervenir y curar a los consumidores de droga
- Minar el mercado de las drogas

El presupuesto para el control de drogas para el año fiscal 2009 es de 14,100 millones de dólares:

- 35% se destina a reducir la demanda (tratamiento y prevención)
- 27% se destina a actividades policíacas a nivel nacional
- 27% se destina a la interdicción (fronteriza y nacional)
- 11% para esfuerzos internacionales policiales y legales

Este programa produce resultados:

- El consumo de drogas entre adolescentes se redujo 18% desde 2001 (lo que representa que hay 840,000 consumidores menos)
- Las pruebas en los lugares de trabajo demostraron que el consumo de cocaína bajó 19% en 2007.
- Las pruebas en los lugares de trabajo muestran que el uso de metanfetamina descendió 50% desde 2005.

Los esfuerzos policíacos también han producido resultados significativos:

- La DEA realizó 27,780 arrestos dentro de Estados Unidos por cargos relacionados con las drogas.
- Se han decomisado cerca de 97,000 kg. de cocaína y más de 356,000 kg. de marihuana.

